



pro interplast , Freitag, 18. März 2016

Stadt Seligenstadt unterstützt pro interplast seit 25 Jahren

Für die 25-jährige Mitgliedschaft der Stadt Seligenstadt bei dem Verein „pro interplast Seligenstadt“ bedankte sich der Vorstand des Vereins sehr herzlich bei Bürgermeister Dr. Daniell Bastian. Reinhilde Stadtmüller, Karin Wolff und Hans-Jörg Eberle überreichten ihm eine Urkunde zur Würdigung für die Treue zum Verein. Beispielhaft für die vergangenen 25 Jahre schilderte der Vorstand Dr. Daniell Bastian was „pro interplast Seligenstadt“ im vergangenen Jahr bewirken konnte.

Nach wie vor unterstützt der Verein das St. Thomas Home, eine Tuberkulose Krankenhaus für Frauen sowie die Arbeit von Dr. Tobias Vogt in Kalkutta. Im Juni fand das Sommerfest statt, welches auch in diesem Jahr wieder am 26. Mai 2016 im Innenhof der Brauerei Glaab gefeiert wird.

Im September vergangenen Jahres kam Dr. Tobias Vogt zu Besuch nach Deutschland und unterrichtete den Vorstand selbst noch einmal über die Arbeit in Indien. 120 Patienten konnten Dr. Vogt und sein Team in 12 Monaten zum Start in ein neues Leben verhelfen. Insgesamt unterstützte „pro interplast“ im Jahr 2015 30 Einsätze, wobei in jedem Einsatz 40 bis 100 Menschen operiert werden konnten.